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協會，所以在我質詢前，我請這些部落所屬協會提供相關的產品項目、價格及營業收入、營業

成本和營業毛利，我發現根本就不敷成本！因為你們只補助 10%，剩下的 90%都要由協會自行

負擔，自己買材料，買完材料後還得由你們審查商品內容，但如果商品賣不出去，你們也不幫

忙媒合，次長，這應該要檢討啊！你同意要檢討吧？ 

郝次長鳳鳴：同意。 

高委員金素梅：另外，公益彩券做了八年，我想成果並沒有那麼好，在此，我要請兩位好好聽我講

。我希望兩位能成立平台，不要浪費資源，凡能支持前端、末端的，勞動部或原民會就要幫忙

媒合。舉例來說，原住民團體接受公益彩券輔導之後，有了技術、經驗，那麼是不是可以申請

微型貸款，並由原民會給予支持及媒介，看是不是有廠商願意買？但現在微型貸款並沒有與公

益彩券、社福輔導團體媒合起來，以致不管前端、末端都沒人媒合，那麼訓練這麼多團體、協

會當然就夭折了！請問副主委同意我的說法嗎？ 

陳張副主委員培倫：謝謝委員的建議，我們會想辦法在會內整合這兩端。 

高委員金素梅：希望兩位能答應我，回去後在兩個禮拜內儘速成立平台，負責媒合勞動部及原民會

所輔導的原住民協會團體，最好能會同經濟部商業司及中小企業處，一併在兩個禮拜內成立媒

合平台。原住民失業人口這麼多，為何這些失業人口好不容易擁有技術卻最終無法進入市場？

到底發生了什麼問題？這八年來，甚或十一年來政府從未檢討過！本席在此要求原民會與勞動

部，兩個禮拜內成立平台，並做好前端資源整合，後端則讓這些有能力、有技術的人與企業媒

合，並從貸款支持，讓這些人得以進入市場，兩位同意嗎？ 

郝次長鳳鳴：同意，我們會儘快與原民會一起處理。 

高委員金素梅：請在兩個禮拜內完成，謝謝。再次謝謝主席，謝謝。 

主席：登記質詢委員均已質詢完畢，現在作如下決定：一、報告及詢答完畢；二、委員質詢未及答

復部分請相關單位於一週內以書面答復；委員於質詢中要求提供之相關資料，亦請各相關單位

於期限內送交各相關委員。 

現在處理臨時提案。 

臨時提案： 

鑑於近日政府公告土壤液化區域，卻缺乏配套措施，公布後影響甚廣。銀行保險業甚至可能

以此理由提升保費，鑑此本席提案要求金管會應發函要求各銀行與保險公司，如無正當理由不

得任意作為調整利率或保費之理由。 

提案人：盧秀燕   

連署人：曾銘宗  李應元  江永昌 

主席：請問各位，有無異議？（無）無意義，通過。 

本日議程處理完畢，現在休息，明天繼續開會。 

休息（12 時 56 分） 

 


